

# WARTA

## Sinergi Polri dan TNI: Giat Pengecekan Sumber Mata Air dan Kampanye Anti-Radikalisme di Desa Lengkong

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Aug 27, 2023 - 18:46



Desa Lengkong, 27 Agustus 2023 - Kolaborasi antara Kapolsek Lengkong, IPTU ENDANG SLAMET S.Ap, Danramil Lettu Yepri, Bhabinkamtibmas Desa Lengkong Briпка Arik, dan Babinsa Serma HARUN menghasilkan serangkaian kegiatan yang melibatkan pengecekan sumber mata air di Cekdam Wangun, Desa Lengkong, Kecamatan Lengkong. Pengecekan ini diadakan sebagai bagian dari upaya pencegahan kekeringan di musim kemarau. Sumber mata air tersebut merupakan sumber air utama yang mengalir beberapa kampung, termasuk Kampung Rancaseel, Kampung Sampora, Kampung Babakan Lapang, dan

Kampung Ciwangi. Hasil pengecekan menunjukkan bahwa sumber mata air masih mencukupi untuk memenuhi kebutuhan air di beberapa kampung tersebut.

Selain itu, dalam giat tersebut juga dilakukan kegiatan Door To Door System (DDS) dan Operasi Bina Waspada (OPS BINA WASPADA) LODAYA 2023. Kegiatan ini merupakan bagian dari tugas pokok Polri untuk mencegah potensi aksi radikalisme, terorisme, serta kejahatan lainnya terhadap seluruh elemen masyarakat, termasuk pemuda, remaja, tokoh agama, perempuan, dan pelajar. Kegiatan ini juga bertujuan untuk menciptakan situasi yang kondusif di wilayah Desa Lengkong.

Dalam kesempatan tersebut, pesan dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH., S.I.K., MH., dengan akronim "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) disampaikan kepada seluruh masyarakat. Tujuan dari pesan tersebut adalah untuk mendorong partisipasi masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.

Kegiatan yang melibatkan berbagai pihak ini mencerminkan sinergi yang kuat antara Polri, TNI, dan masyarakat dalam menjaga keberlanjutan sumber daya alam, memastikan keamanan, dan mencegah potensi ancaman radikalisme. Diharapkan bahwa melalui upaya bersama ini, Desa Lengkong dan sekitarnya dapat terhindar dari kekeringan di musim kemarau dan juga menjadi wilayah yang aman dan harmonis bagi semua warga.